



Nr. 3 / 14. Januar 2022

Herzliche Glückwünsche aus Schleswig-Holstein: Günther und Schlie gratulieren Königin Margrethe II. von Dänemark zum 50. Thronjubiläum

Ministerpräsident Günther und Landtagspräsident Schlie senden Königin Margrethe II. von Dänemark herzliche Glückwünsche zu ihrem 50. Thronjubiläum. Zu diesem Anlass würdigen sie besonders den Einsatz der Königin für die enge kulturelle Verbundenheit auf beiden Seiten der Grenze sowie das freundschaftliche und vertrauensvolle Miteinander zwischen beiden Ländern.

Ministerpräsident Daniel Günther erinnerte in seinem Glückwunschs Schreiben zum 50. Thronjubiläum an die Gespräche und Treffen mit der Königin in den vergangenen Jahren: „Die enge und gute Nachbarschaft, die konstruktive grenzüberschreitende Zusammenarbeit, das freundschaftliche und vertrauensvolle Miteinander zwischen Deutschen und Dänen, zwischen Schleswig-Holstein und Dänemark, all das ist für uns heute sehr selbstverständlich. Ihre offene, aufgeschlossene und freundliche Haltung den Menschen gegenüber hat einen großen Anteil daran. Die Begegnungen mit Ihnen habe ich als ganz besonders herausragende Momente in Erinnerung.“

Auch Landtagspräsident Schlie betonte in seinem Gratulationsschreiben die freundschaftliche Verbundenheit zwischen Dänemark und Schleswig-Holstein: „Dass wir über die Minderheiten beidseits der Grenze kulturell eng miteinander verwoben sind, dass diese Grenze im Alltag der Menschen kaum noch etwas Trennendes darstellt, dies ist ein bedeutendes Geschenk, für das wir tiefe Dankbarkeit empfinden“. Die hervorragende Entwicklung dieser Freundschaft sei wesentlich geprägt durch die besondere Aufmerksamkeit und die spürbare Verbundenheit, die Ihre Majestät und das Königshaus Schleswig-Holstein entgegenbringen. „Mögen dem 50. Thronjubiläum Ihrer Majestät noch viele glückliche und erfolgreiche Jahre unter Gottes Segen folgen!“